

Les pingouins sont à Melbourne

Soumis par Perrine
18-01-2009

Dans la rue, à la télévision ou au centre d'information, tout le monde nous l'a dit : les pingouins sont à Melbourne !

Amateurs d'aquarium, nous collectionnons les visites et nous nous régalons toujours de voir des installations de plus en plus ingénieuses pour nous permettre d'observer la faune marine. Nausicaa, à Boulogne sur mer, est notre préféré.

Ici, à Melbourne comme dans le reste de l'Australie, c'est l'été... et les vacances scolaires pour 2 mois ! En effet leurs "grandes vacances" ont débuté le 15 décembre pour se finir début février. Autant vous dire qu'il y avait beaucoup de monde dans cet aquarium.

Rebutés par la queue de 60 minutes pour obtenir un ticket, nous nous sommes réveillés tôt le lendemain pour être dans les premiers et tranquille. Cela nous a permis de rencontrer la "femme de ménage" du bassin des pingouins. Avec une super combinaison spéciale grand froid et son tuyau d'aspirateur, les locataires de ce bassin ne l'ont pas laissé tranquille : l'un s'attaque aux palmes, pendant qu'un autre s'occupe de la main ganté, un suivant s'affairant au masque et un dernier au tuyau d'air. Le pauvre plongeur ne pouvait pas faire son boulot simplement !

Cet aquarium est plutôt petit, mais avec de très grands bassins et des installations intéressantes et pédagogiques. Et vous, quel est votre aquarium préféré ?

{xtypo_sticky} Visite de l'Aquarium de Melbourne en photos {/xtypo_sticky}